



51期 2学年通信

第8号

令和6年5月31日(金)

川口市立岸川中学校

## 水上自然教室に向けて動いています

テストや個人成績表の配布も終了し、生徒たちも一安心している様子でした。

そんな中、次に控える大きな行事である水上自然教室に向けて生徒たちは動き出しています。学年委員を中心として立てられた学年スローガンは「団結～みなぎれ!引きあがれ!突き進め!!～」です。初めての宿泊行事である水上自然教室に向けて少しずつ動き出しています。

モジュールや学活の時間には、学級スローガン決めや係決めが行われていました。生徒たちは ICT を活用することで、全員が参加できる話し合いを実現していました。話し合いではリーダーの生徒だけでなく、全員が「この言葉を入れよう」「笑顔が絶えない水上自然教室にしよう」などと積極的に意見を発信していました。

学総や期末テスト、水上自然教室などなかなか気の休まらない期間が続きます。また、急な暑さから体調も崩しがちになります。十分な休息を取って万全な状態で学校生活を送ることができるよう、ご家庭でもお声がけをお願い致します。

## ～話し合いの様子～



来週の予定

6/3(月) 職員会議

4(火) 金曜授業①～⑤

5(水) 生徒会委員会

6(木)

7(金)